



### ■ Sojadis, le numérique au volant

En 2021, Sojadis (une vingtaine de salariés) n'a pas lâché sa position de leader de la conception et de la fabrication de systèmes électroniques d'aide et d'apprentissage à la conduite. Mais avec une accélération dans l'international (un quart de son activité) et dans le numérique. En mars, elle a lancé un site internet permettant aux concessionnaires –à qui les auto-écoles commandent un véhicule– de choisir et d'estimer la transformation, en fonction du modèle.

Le Courrier de l'Ouest 49 économie – Jeudi 25 novembre 2021